

JO PARIS 2024

Part 2

Quelques réflexions

- 3 *Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme impie, le fils de la perdition,*
- 4 *l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore; il va jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu.*
- 5 *Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces choses, lorsque j'étais encore chez vous?*
- 6 *Et maintenant vous savez ce qui le retient, afin qu'il ne paraisse qu'en son temps.*
- 7 *Car le mystère de l'iniquité agit déjà; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu.*
- 8 *Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il écrasera par l'éclat de son avènement.*
- 9 *L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés.*
- 11 *Aussi Dieu leur envoie-t-il une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge,*
- 12 *afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés.*
- 13 *Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons à votre sujet rendre continuellement grâces à Dieu, parce que Dieu vous a choisis dès le commencement pour le salut, par la sanctification de l'Esprit et par la foi en la vérité. (2 Thess. 2/7-13)*

Au fil de mes mises à jour je n'ai pas cessé de reporter ce paragraphe biblique d'une importance majeure pour comprendre notre actualité eschatologique...

" [...] *L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers, (2 Thess. 2:9)*

apparition... de cet impie...

a pari...

à Paris?...

à Paris JO Olympiques?...

Un vrai raccourci dans la langue de Molère!

Le terme "apparitions" est souvent associé à des manifestations de type mariales, une séduction démoniaque présentant une "Sainte Vierge Marie", une abomination qui condamne le croyant idolâtre à la damnation éternelle!

Le cas le plus connu en France concerne Lourdes qui vient d'être à nouveau envahie par les eaux au moment où ces lignes sont rédigées.

La "voyante" Bernadette Soubirous, alias Sainte Bernadette est à l'origine de la renommée de ce centre de pèlerinage mondial qui draine plusieurs millions de pèlerins!

A noter que ce prénom commence par "Bern".... et se termine par "dette"...

Avec les apparitions mariales, des mots-clé communs avec les jeux Olympiques sont facilement identifiables.

Pour exemples, des termes comme "flambeau", "médaille" font partie du kit de mise en scène du mensonge mis en place.

Commençons par "flambeau"... avec les apparitions d'Auray en Bretagne à l'origine de bien d'autres manifestations tout autant mensongères.

...//...

*Un paysan nommé Nicolazic vivant dans le village de "Ker Anna", ou "village d'Anne" en Breton avait suivi à plusieurs reprises une main tenant un **flambeau** de cire depuis sa chambre vers les champs où une Dame Blanche lui demanda de reconstruire une chapelle en son honneur, alléguant que c'était la volonté de Dieu (en parfaite contradiction avec les Écritures donc).*

...//...

Ce lieu, connu à présent sous le nom de Ste Anne d'Auray, fait l'objet d'un pèlerinage annuel le 26 Juillet.

26 Juillet, Fête de Sainte Anne donc... jour de déroulement de la cérémonie d'ouverture satanique de "Paris Olympique 2024", la capitale étant sous la houlette d'une autre Anne, Anne Hidalgo, maire de la ville!

A propos d'apparitions et de médailles à Paris, on peut résumer le propos avec une religieuse, Catherine Labouré, et la chapelle de la rue du Bac à Paris.



Vierge avec la **corona stellarum duodecim** ou couronne de 12 étoiles

Chapelle de la Rue du Bac à Paris

Document personnel – Gérard Colombat – pas de copyright

Ce cliché montre une statue de la "Vierge" entourée de 12 étoiles sous le dôme qui coiffe l'autel de la chapelle de la rue du Bac à Paris.



« Sur le fond bleu du ciel, les étoiles forment un cercle en signe d'union. Elles sont au nombre invariable de douze, symbole de la perfection et de la plénitude, qui évoque aussi bien les apôtres que les fils de Jacob, les travaux d'Hercule, les mois de l'année ».

Sources: https://www.herodote.net/9_decembre_1955-evenement-19551209.php

Vierge avec la **corona stellarum duodecim** ou couronne de 12 étoiles qu'évoque l'[Apocalypse de Saint Jean](#) : « *Un signe grandiose est apparu dans le ciel, une femme revêtue du soleil, la lune sous ses pieds, et sur sa tête une couronne de 12 étoiles* » (Apocalypse 12,1). Le fond bleu rappellerait quant à lui la couleur traditionnelle du manteau de la "Vierge" selon les descriptions de la voyante de Lourdes.



- Vierge à l'enfant - Vitrail dans le chœur de la cathédrale de Strasbourg

- Pas de copyright - Document personnel - Gérard Colombat - 21 Juin 2018 -

Cliquer sur l'image pour obtenir un agrandissement

Cette couronne/Corona se trouve sur un vitrail dans le chœur de la cathédrale de Strasbourg.

" [...] *Un grand signe parut dans le ciel : une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses pieds, et une couronne de douze étoiles sur sa tête* ". ([Apoc.](#) 12/1)

Comme j'ai pu le constater, très peu de mes concitoyens connaissent l'origine du [drapeau Européen](#) frappé de 12 étoiles d'or, inspiré à tort du chapitre 12 de l'[Apocalypse Johannique](#).

Et que dire de ceux qui travaillent à Bruxelles dans les locaux liés au Parlement Européen qui non seulement ignorent les origines du design du drapeau Européen mais pensent qu'il me manque une case!

Par contre, les religieuses de la chapelle de la rue du Bac connaissent l'histoire alors qu'aucun ouvrage dans leur boutique ne relate l'histoire de cette médaille

frappée à plusieurs millions d'exemplaires!

À l'origine, elle désignait de la menu [monnaie](#), venant du latin *medalia* qui désignait un demi-denier, ce qui correspondait en France à la [maille](#).

Jésus a été vendu par Judas pour une somme de 30 deniers.

La médaille fut frappée dès l'Antiquité **romaine** pour commémorer d'importants événements et s'appuya sur l'**art monétaire**, dont la technique repose sur la fonte, ou coulage. Se voulant plus **lourde** et plus imposante que la monnaie, la médaille fut généralement offerte à l'empereur et avait déjà la fonction de bijou : parfois sertie de pierres précieuses, la médaille était suspendue à une chaîne et portée autour du cou. Ce modèle **médaille-monnaie** perdurera jusqu'à la fin du Moyen-Âge.

<https://fr.arthusbertrand.com/guide/medailles/histoire>

Les 12 étoiles ne désignent pas "Une Vierge Marie" mais Israël et ses 12 tribus.

Il s'agit en effet d'un choix du peintre concepteur Strasbourgeois du drapeau Arsène Heitz... un projet adopté à l'unanimité le 8 Décembre 1955, jour de fête de l'**Immaculée Conception**.

Arsène Heitz est décédé à Epinal, célèbre pour ses images le 30 Août 1989... ça ne s'invente pas!

En écho, la cathédrale ["**Notre**" **Dame**] de Paris sera rouverte au public le 8 Décembre 2024.



"la médaille miraculeuse de ["**Notre**" **Dame**]" une médaille "**en fer**"!

En effet, les douze étoiles n'ont rien à voir avec le nombre des nations tel qu'on a pu le croire à une époque mais fait directement référence aux douze étoiles de " la médaille miraculeuse de ["**Notre**" **Dame**]" de la rue du Bac à Paris, (un scénario marial mis en scène par le Malin, dans un couvent), et celles du chapitre 12 dans l'[Apocalypse de Jean](#).

https://fr.wikipedia.org/wiki/Chapelle_Notre-Dame-de-la-M%C3%A9daille-Miraculeuse_de_Paris

"M", la 13^e lettre de l'alphabet, nombre lié à la rébellion!

Selon le rite du culte Catholique, une hostie représente le lever du soleil et une communion rattachée au corps de Jésus-Christ!

Hostie: du latin hostia : victime

Selon la [falsification](#) opérée par Rome et les Tradition des hommes et non La Parole de Dieu...

Pain eucharistique, fait de farine sans levain, rappelant la Pâque juive et la sortie d'Egypte. Le prêtre la consacre au cours de la célébration eucharistique. Par l'action de l'Esprit Saint elle devient alors « Corps et présence réelle du Christ ».

Sources: <https://fr.wikipedia.org/wiki/Hostie>

Elles circulaient du temps des catacombes... à Romme et même à Paris!

Les images en relief imprimées dans la pâte par le décor en creux des fers représentent les [monogrammes IHS](#) et [IHC](#) ou des scènes religieuses comme la [Cène](#), la [Flagellation](#), la [Crucifixion](#), etc.

Sources: <https://fr.wikipedia.org/wiki/Hostie>

les médailles d'or ne sont qu'une parodie de cet ancien culte païen récupéré par Rome en vue de conserver la clientèle.

Idolâtrie et paganisme!

...//..

Initialement, cette chapelle est la chapelle privée du couvent des [Filles de la charité](#), construite en 1815, lors de l'établissement de leur couvent sur ce lieu. À la suite des [apparitions mariales](#) à [Catherine Labouré](#) en 1830, puis avec le succès très rapide de la [Médaille miraculeuse](#) à partir de 1834, la chapelle est progressivement agrandie et ouverte au public, devenant un lieu de [pèlerinage](#) important. Aujourd'hui, la chapelle est fréquentée par deux millions de visiteurs par an, ce qui en fait l'un des dix lieux culturels les plus visités à [Paris](#).

À noter que la chapelle contient les reliques de sainte [Catherine Labouré](#) (voyante des apparitions) ainsi que de sainte [Louise de Marillac](#) (fondatrice de la congrégation des [Filles de la Charité](#)).

...//...

[Catherine Labouré](#) raconte que la nuit du 18 juillet 1830, elle est réveillée par un petit enfant qui lui dit : « Ma sœur, tout le monde dort bien ; venez à la chapelle ; la Sainte Vierge vous attend ». Croyant rêver, Catherine se lève, s'habille et suit l'enfant « portant des rayons de clarté partout où il passait ». Arrivée à la chapelle, Catherine entend bientôt « comme le froufrou d'une robe de soie » s'approcher d'elle. C'est la Sainte Vierge, resplendissante, qui vient s'asseoir dans l'église, et la religieuse s'approche d'elle et s'agenouille à ses côtés. La Vierge va lui parler pendant deux heures, lui confiant que Dieu a une difficile mission pour elle.

...//...

Sainte Bernadette, à [Lourdes](#), portait la médaille avant les apparitions de la Vierge, que l'on raconte à sœur Catherine en lui décrivant: «C'est la même» dit-elle.

Avec l'horaire dit d'hiver, le différentiel décroît d'une heure et la 667^e heure sur le cadran des montres correspond à la 666^e réelle selon une approche astronomique.

" [...] *les fils d'Adonikam, six cent soixante-six*; ([Esdras](#) 2:13)

" [...] *les fils d'Adonikam, six cent soixante-sept*; ([Néhémie](#) 7:18)

Ceux qui critiquent la Bible comme étant un faux grossier devraient plutôt faire preuve de sagesse et d'intelligence!

Deux jours avant la cérémonie d'ouverture, la ministre des sports avait annoncé que la cérémonie d'ouverture des jeux paralympiques seraient encore plus dérangement!

A = 1	B = 2	C = 3	D = 4	E = 5
F = 6	G = 7	H = 8	I = 9	J = 10
K = 20	L = 30	M = 40	N = 50	O = 60

P = 70

Q = 80

R = 90

S = 100

T = 200

U = 300

V = 400

W = 500

X = 600

Y = 700

Z = 800

"Vingt" = **666**

Rien de particulier en comparaison avec les premières cérémonies mais cette séance était programmée pour le 28 Août, à partir de 20:00...

20:00... en fin de la **666^e** heure solaire réelle du mois...

666-667... comme un titre d'album du groupe **noir désir!**



Mascottes paralympiques sur la Tour Eiffel

Ces trois agitos en forme de virgules composaient un **666** subliminal évident!



Agitos (Mascottes paralympiques) de 1994 à 2004

Le choix de 3 virgules au lieu de cinq comme ce fut le cas de 1994 à 2004 suffit à s'en convaincre.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jeux_paralympiques

Parmi les artistes, Chris and the Queens, transgenre souffrant d'être "mal genré(e)"...

Né à Nantes un 1^{er} Juin 1988...

Âgé de 36 ans donc au 8 Août 2024, date de la prestation en tenue **rouge Lucifer!**

Or nous savons que 8 correspond à la racine triangulaire du nombre **666** selon le schéma qui suit:

1+2+3+...+7+8 = 36

et

1+2+3+...+35+36 = **666**

Une Nantaise qui décide de devenir un Nantais?

un Nantais... un Antéchrist?



"Christine and the Queens"

"Christine and the Queens" puis "Chris and the Queens" ont été annoncés à l'antenne, alors qu'Héloïse Adélaïde Letissier se fait appeler « Chris » ou « Red Car » depuis 2018. L'artiste interprète féminine de l'année aux Victoires de la musique 2015 se présente comme **un chanteur** depuis quelques années.

Assigné à sa naissance au genre féminin, Héloïse Letissier a toujours joué avec les codes de genre dans l'élaboration de son personnage de scène, et se définit comme pansexuel et non binaire...

Des problèmes techniques ont gâché les deux performances de l'artiste, rendant sa voix inaudible pour les téléspectateurs.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Christine_and_the_Queens



" [...] *Et elle ouvrit sa bouche pour proférer des blasphèmes contre Dieu, pour blasphémer son nom, son tabernacle, et ceux qui habitent dans le ciel.* ([Apocalypse](#) 13:6)

" [...] *et que personne ne puisse acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom. 18* C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre est six cent soixante-six.* ([Apocalypse](#) 13:17)

En matière d'étude des signes du temps de la Fin, il faut absolument abandonner toute forme du Cartésianisme ou de conformité à des schémas totalement obsolètes...

Certains raccourcis insoupçonnés peuvent révéler des vérités riches en informations sur la compréhension du spirituel et des parodies déployées par l'ennemi pour se moquer de Dieu et des croyants.

Prenons trois lettres: "SON"...

3511 occurrences en 2938 versets sur l'ensemble des Écritures.

Un terme courant lié au bruit, à une céréale ou symbole de possession en Français...

En Anglais, "SON" peut être traduit par "FILS"... et selon une traduction mixte on pourrait convertir ces deux termes en "His FILS" ou "SON SON"!

Il peut par ailleurs définir une période de temps étendue de [Septembre - Octobre - Novembre] dans la langue de Molière ou [September - October - November] dans celle de Shakespeare...

ou autrement dit du 9^e au 11^e mois!

Pour rappel le numéro d'appel de détresse est le 911 aux USA alors que le **9-11** est une date ancrée dans l'esprit des citoyens Américains.

Pour les Francophones, le **9/11** correspond à la date de la chute inattendue du mur de Berlin un 9 Novembre 1989.

Le mensonge éhonté de la venue du III^e Millénaire au 1^{er} janvier 2001 et non 2000 comme les journaloux main stream n'ont jamais cessé de le marteler.

Septembre 2001 avant pour symbolisme occulte le fait de correspondre à un 9^e mois/accouchement du NOM ou Nouvel Ordre Mondial ou **6-6-6** en conversion alphanumérique sur un clavier de téléphone.

Deux heures d'avance sur le soleil en été et une heure en hiver...

Le passage à l'horaire dit d'hiver s'opère fin Octobre jusqu'à "Nouvel Ordre"...

Cela revient à souligner que lorsque nos cadrans de montre pointent sur 11:00, il est seulement 9:00 dans la réalité cosmique...

Ceux qui se moquent des complotistes devraient eux aussi y réfléchir à deux fois!

Une mise à jour buguée a provoqué une panne informatique historique sur l'ensemble de la planète.

Sachant que "Mise à jour" se traduit par "update" en Anglais... un francophone saura reconnaître le mot "**date**" sans pour autant imaginer un seul instant qu'il suffit de retourner la pochette en miroir pour lire une date chiffrée avec un **9/11** et non plus "UP".



Jaquette de l'album "Breakfast in America" de Supertramp paru en 1979

Cliquer sur l'image pour obtenir un agrandissement

Il suffit de prendre pour référence cette pochette d'album éditée en 78...

" [...] *Mais les Juifs jaloux prirent avec eux quelques méchants hommes de la populace, provoquèrent des attroupements, et répandirent l'agitation dans la ville. Ils se rendirent à la maison de Jason, et ils cherchèrent Paul et Silas, pour les amener vers le peuple. 6 Ne les ayant pas trouvés, ils*

trainèrent Jason et quelques frères devant les magistrats de la ville, en criant: Ces gens, qui ont bouleversé le monde, sont aussi venus ici, et **Jason** les a reçus. ([Actes](#) 17:5)

" [...] qui ne laissèrent aller **Jason** et les autres qu'après avoir obtenu d'eux une caution. ([Actes](#) 17:9)

" [...] *Timothée, mon compagnon d'oeuvre, vous salue, ainsi que Lucius, **Jason** et Sosipater, mes parents.* ([Romains](#) 16:21)

En intégrant la période des JO en Juillet et Août, on obtient la période J.A.S.O.N. longue de 153 jours!

JONAS/J.A.S.O.N.

" [...] *Car, de même que **Jonas** fut un signe pour les Ninivites, de même le Fils de l'homme en sera un pour cette génération.* ([Luc](#) 11:30)

" [...] *Il leur répondit: Une génération méchante et adultère demande un miracle; il ne lui sera donné d'autre miracle que celui du prophète Jonas. 40* Car, de même que **Jonas** fut trois jours et trois nuits dans le ventre d'un grand poisson, de même le Fils de l'homme sera trois jours et trois nuits dans le sein de la terre. 41 Les hommes de Ninive se lèveront, au jour du jugement, avec cette génération et la condamneront, parce qu'ils se repentirent à la prédication de **Jonas**; et voici, il y a ici plus que **Jonas**.* ([Matthieu](#) 12:39)

" [...] *Une génération méchante et adultère demande un miracle; il ne lui sera donné d'autre miracle que celui de **Jonas**. Puis il les quitta, et s'en alla.* ([Matthieu](#) 16:4)



César...

En première partie de chapitre, le cas "**César**" a été évoqué dans le cadre du décès de l'acteur Alain Delon...

"Tu l'as trop écrasé César ce port salut"...

Cette phrase est palindrome...

On peut en effet la lire dans les deux sens!

Le sujet pourrait être développé comme avec le cas des avortements par Césarienne ou le fait que César est cité dans la Bible comme suit:

" [...] *De César, lui répondirent-ils. Alors il leur dit: Rendez donc à **César** ce qui est à **César**, et à Dieu ce qui est à Dieu.* ([Matthieu](#) 22:21)

" [...] *Alors il leur dit: Rendez à **César** ce qui est à **César**, et à Dieu ce qui est à Dieu. Et ils furent à son égard dans l'étonnement.* ([Marc](#) 17)

" [...] *En ce temps-là parut un édit de César Auguste, ordonnant un recensement de toute la terre.* ([Luc](#) 2:1)

Rendez donc à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu...

ou une façon de déclarer que César n'est pas Dieu! Ce genre d'humour pouvait condamner à mort l'auteur d'une telle assertion!

Par ailleurs, César pouvait être associé à l'identité de l'Antechrist!

La Bible annotée relate à ce propos:

2- *L'explication qui a réuni jusqu'ici les suffrages du plus grand nombre de savants de toutes les écoles, est celle qui trouve dans ce nombre le nom de l'empereur Néron, écrit en lettres hébraïques: NERON **KESAR**. On fait*

valoir en faveur de cette hypothèse qu'elle concorde avec la variante déjà indiquée par Irénée, et qui se lit dans C, d'après laquelle le chiffre serait 616. Il suffit, en effet, pour obtenir ce total, de retrancher le N et de lire NERO KESAR, ce qui est également admissible. Le nom de **César Néron** doit être celui que Jean avait en vue, car, au ch 17, il désigne clairement cet empereur comme la tête frappée mortellement, et, dit-on, il identifie avec lui la bête, qui jusque-là représentait l'empire. On peut objecter à cette interprétation tout d'abord qu'elle recourt à l'alphabet hébraïque. Il serait étrange que, dans un livre écrit en grec pour des Grecs, dans lequel tous les mots hébreux sont traduits, où l'auteur, pour indiquer le commencement et la fin, emploie la première et la dernière lettre de l'alphabet grec (21:6), le nom énigmatique eût été calculé en lettres hébraïques.

Or Irénée déjà (Adv. hoeres. V, 30) rapporte une tradition, d'après laquelle le calcul avait été établi en lettres grecques. Une autre objection, de plus de portée encore, c'est que ce nom est le nom de la bête, et non pas seulement de l'une de ses têtes c'est-à-dire un nom applicable à l'empire dans son ensemble, et si l'empire devait être personnifié dans un de ses empereurs, c'eût été dans l'empereur vivant au moment où le livre fut écrit. D'ailleurs l'auteur cache ce nom par prudence, parce qu'il y aurait eu danger l'écrire en toutes lettres, et non pour le vain plaisir de poser à ses lecteurs une puérile énigme. Or, quand l'Apocalypse fut écrite, Néron était mort; Jean ne risquait plus grand-chose à stigmatiser son nom exécré. Le nom qu'il enveloppe de mystère doit désigner un souverain présent ou prochain, ou, plutôt encore, il s'applique à la bête tout entière, à l'empire où Satan déploie sa puissance, pour le flétrir d'une épithète significative. Ce nom caractéristique, nous en avons perdu le secret; les tentatives pour le retrouver resteront probablement toujours vaines.

La collusion satanique que l'on peut établir entre le [culte marial](#) et les cérémonies des jeux est facilement discernable, surtout dans le cas de la parodie de la Cène fusionnée avec le banquet des dieux!

Gageons qu'en coulisses, dans le sous-sol de la capitale, des rites ont été célébrés pour accélérer l'avènement de l'**impie** et la révélation de son identité qui ne saurait tarder!



[retour au sommaire](#)